

RÉUNION AU SOMMET

Nos gestes impactent directement la vie des animaux du Pays basque ainsi que la nôtre. C'est pour cela que nous devons trier nos déchets, ne rien jeter dans la nature, privilégier le vélo plutôt que la voiture ou encore consommer les aliments locaux et de saisons.

Face à l'urgence de la situation, les animaux décidèrent de se retrouver sur la Rhune...

Je mange plus de plastiques que d'herbe à la Rhune...

Il fait plus chaud ici que là où je suis sensé vivre, en Asie du sud-est, à 12000km d'ici!

À cause du réchauffement climatique, il n'y a presque plus d'eau dans la mare où je me baigne.

À cause de tous ces produits chimiques, mes carottes n'ont plus le même goût.

Je me fais réveiller par des vagues de déchets qui envahissent ma maison!

J'ai du mal à respirer en ville avec toutes ces voitures ...

Je ne peux pas me rouler en boule pour dormir, sinon j'ai du plastique sur mes pics.

